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Queridos jóvenes que comienzan hoy algo hermosísimo en su vida. 

Queridos papás, queridos abuelitos, queridos amigos que los 

acompañan con la ilusión y como vemos, con lágrimas en los ojos, que 

también se vale. Estimado presídium, querido José Enrique, gracias por 

acompañarnos, Dra. Barnetche, vicerrectora Académica, gracias por el 

apoyo que siempre das desde tu puesto a esta Universidad, Dr. Sodi, 

gracias por ser ese pilar de nuestros jóvenes abogados, hombres 

derechos y de Derecho, las dos cosas, Dr. Delgado, gracias por ese 

empuje que siempre das a la Facultad de Responsabilidad Social 

haciendo ver que merece la pena apostar por algo así, querido Dr. 

Madrid, gracias por estos jóvenes que lanzas al mundo, o que el mundo 

no sabe pero ellos sí saben que van a cambiar mucho de lo que es el 

turismo, de lo que es la administración turística, de lo que es la 

gastronomía, para bien, espero; Luis Javier, gracias por la aportación 
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que  Le Cordon Bleu nos aporta a esta Universidad. Gracias a todos y 

a cada uno de los que están aquí, Elisa por representar tan dignamente 

a tus compañeros, cada uno de ustedes son parte de ese mosaico de 

la Universidad que cuando uno lo ve de cerca ve la belleza de una 

piedrita y de lejos ve la belleza de una obra de arte, gracias por parte 

de este gran equipo que hace posible lo que es hoy la Universidad 

Anáhuac. 

Hoy ustedes queridos jóvenes, abren un importante ciclo de su vida 

porque hoy reciben el título con el cual se hace verdad lo que ustedes 

han cursado, los conocimientos suficientes, eso dice su título por lo 

menos, para llevar a cabo la promesa de lo que se dice que son. El 

título, ustedes lo saben muy bien, no es sólo un papel, el título es un 

certificado de veracidad, lo que el título dice es que ustedes dan un nivel 

para responder a la sociedad en el área de conocimiento de profesión 

que los identifica, y esto no sólo les llena de satisfacción a cada uno y 

una de ustedes, sino también a sus papás, a sus abuelitos, a todos los 

maravillosos corazones que los han apoyado durante estos años, 

algunos aquí presentes otros posiblemente ya con nuestros Señor. 

Este título es además una indicación de la Universidad de la que 

ustedes salen. La Anáhuac ha sido su compañera a lo largo de estos 

años. En este campus ustedes han desarrollado muchos de los eventos 

más importantes de su vida, de sus amistades, sus habilidades, ya lo 

dijo el Licenciado José Enrique, posiblemente un proyecto de familia, si 

alguien no consiguió un proyecto de familia aquí, no se preocupen, hay 

más oportunidades en la vida, no todo se acaba en la Anáhuac en ese 

campo. Al mismo tiempo, cada uno de ustedes sabe que este campus, 
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no han sido solamente los espacios los que han sido importantes, mas 

importantes que los espacios en que han estado han sido las personas 

y los valores que las personas le han transmitido, muchos de ustedes 

han participado en la vida universitaria, en los programas de artes o de 

deportes, en las actividades o las experiencias sociales, en los 

momentos religiosos y de encuentro con Dios, y esto les ha permitido 

descubrir que la universidad no son sólo las clases, los libros, los 

exámenes… han podido descubrir que la universidad son ustedes 

hechos lo mejor de ustedes, en lo intelectual, en lo humano, en lo 

religioso y en lo cultural. El título universitario, que dentro de un instante 

recibirán, no sólo les dice lo que saben en una materia, les dice lo que 

son como hombres y mujeres que han hecho la experiencia universitaria 

de la Anáhuac. 

Es muy probable que haya muchas cosas que mejorar, pero lo más 

importante es que ustedes son mejores. Son mejores hombres y 

mujeres, son mejores profesionistas, son mejores personas. Esto es lo 

que en la Anáhuac llamamos Líderes de Acción Positiva, es decir, 

hombres y mujeres que sacan lo mejor de sí y hacen que otros lo saquen 

y lo transformen en acciones para el bien propio y el de los demás.  

Ser mejores, ustedes lo saben muy bien, no es cuestión de status o de 

conocimientos, es una cuestión de calidad personal y quizá esta sería 

la más importante de las preguntas esta noche, ¿hoy ustedes sin 

mejores o sólo más sabios y un poco más mayores? En la Anáhuac 

hemos trabajado con mucho esfuerzo y con muchas posibilidades de 

hacer lo mejor, sin duda, para que ustedes fuesen mejores personas. 

En la Anáhuac hemos puesto todos los recursos que estaban en 
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nuestras manos para que hoy cada uno y cada una de ustedes pudieran 

decir soy una mejor persona y por eso soy un mejor líder en la sociedad 

en la que tendré que desarrollarme. Esto no ha sido fácil, y en algunas 

charlas que he tenido con algunos de ustedes a veces aparece el 

cansancio, a veces la necesidad de terminar cuanto antes, como 

también aparece la satisfacción de haber logrado lo que sintieron como 

una promesa en día en que en la BIU entraron en este salón de 

exposiciones por primera vez. 

En la Universidad, a lo largo de estos años, hemos buscado lograr lo 

que buscaba una filósofa judía que se llama Hannah Arendt y que dice 

así: “lo que yo busco es que el pensar dé fuerza a las personas para 

evitar los desastres en aquellos momentos en los que todo parece 

perdido”, un hermoso proyecto, un hermoso proyecto de vida para cada 

uno y cada una de ustedes en su profesión futura.  

Hoy jóvenes, la Universidad pone en ustedes lo más importante, se 

pone a sí misma en sus manos para que la lleven a su profesión, a su 

expertise laboral, a su ámbito social, político, económico y religioso para 

que la lleven a lo más importante que es lo que compartirán con quienes 

serán su familia presente y futura, su comunidad presente y futura. Hoy 

la Anáhuac está en sus manos, y ustedes se ponen en camino. Algunos 

empezarán a trabajar, otros continuarán sus estudios Maestría, 

Doctorado, no se desanimen, merece la pena. Algunos de ustedes 

darán inicio a una empresa, otros se sumarán a los interesantes 

proyectos de otros como modo de contribuir a la sociedad, pero estoy 

seguro que todos y cada uno de ustedes sabrán que la Anáhuac 

siempre será su punto de origen, jóvenes, la Anáhuac siempre será para 
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ustedes una mano tendida hacia lo que cada uno alcance y quiera ser, 

cuenten con ello. 

La Anáhuac siempre les apoyará para seguir siendo mejores personas, 

si me permiten en palabras de Coldplay, para que cada uno de ustedes 

pueda hacer suya esta frase: “turn your magic on Umi she’d say 

everything you want’s a dream away under this pressure under this 

weight, we are diamonds taking shape. If we’ve only got this life, this 

adventure oh then I and if we’ve only got this life you get me through and 

if we’ve only got this life in this adventure oh then I want to share it with 

you with you, with you. La Anáhuac, jóvenes, want to share it with you 

the adventure in your life.” Esto es lo que ustedes se llevan hoy, el 

proyecto Anáhuac es lo que a partir de hoy ustedes llevan consigo y les 

hace mejores, mejores líderes y mejores personas.  

VINCE IN BONO MALUM. ¡Felicidades! 
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